

Musik, Tanz und Theater in der Eichendorffschule

Schüler unterhielten die Besucher in der Aula mit einem abwechslungsreichen Programm



Eichendorffschule: Die Schüler präsentierten musikalische Beiträge und zeigten schauspielerisches Können.

KÖHLERBERG. Bunter Abend mit Musik, Tanz und Theater in der Eichendorffschule: Vor großem Publikum in der Aula präsentierten die Schüler jetzt akrobatische Tänze, lustige Sketchen und musikalische Beiträge – von Hip-Hop bis Klassik.

Die Schüler Flavio Perricone und Lucy Lamprecht führten die Zuschauer durch das abwechslungsreiche Programm. Neu an diesem alljährlichen, bisher „musikalischen Abend“ war die Integration von Theaterelementen. Mit schauspielerischem Geschick und Können zeigten die Teilnehmer des Kurses „Dargestelltes Spiel“ (9. und 10. Jahrgang) Sketche sowie improvisiertes Theater und sorgten mit einer modernen Fas-

FOTO: PRIVAT
Programm für diesen Abend zusammengestellt.

Fazit: Für alle war es ein sehr schöner Abend, der noch lange in Erinnerung bleibt.

Stefanija Davitkov, Lisa Schefer, René Rothmann und Eva Weishar – die Pädagogen haben die Schüler vom Casting bis zur Show betreut und das

Dank ging dafür an das Cafeteria-Team, das mit kulinarischen Delikatessen die Gäste verwöhnte. Ein ganz besonderer Anschließend gab es Fingerfood und Getränke. Ein res Dankeschön verdienten